

	Anfragen-Nr.	
	AF-0311/2012	

Anfrage

Herr Stefan Schweßinger
Vorsitzender der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Tariflohn in der Städtischen Wohnungsgesellschaft mbH"

I. Sachverhalt

Wie aus der Presse zu erfahren war, ist die Städtische Wohnungsgesellschaft mbH als 100% Eigengesellschaft der Stadt das einzige kommunale Unternehmen, das keinen Tariflohn zahlt.

II. Fragestellung

1. Zahlt die SWG mbH den MitarbeiterInnen den in allen politischen Debatten auf Bundes- und Landesebene diskutierten und auch von den Gewerkschaften geforderten Mindestlohn? (Wenn nein, warum nicht?)
2. Hat der Oberbürgermeister Doht in seiner Amtszeit als Gesellschafter der SWG mbH Gespräche mit dem Geschäftsführer geführt, um die Möglichkeit einer tariflichen Entlohnung zu prüfen? (Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?)
3. Welche wirtschaftlichen Auswirkungen bei der SWG mbH hätte eine Umstellung auf Tariflohn?

Herr Stefan Schweßinger
Vorsitzender der B 90/Die Grünen-
Stadtratsfraktion